
 

Rencontre du Conseil d’administration 

«Corporation de la revitalisation du Centre-ville de 

Casselman inc.» 

Date : le mercredi 9 mai 2018 à 18 h 30, sous-sol de l’hôtel 

de ville, 751 rue St-Jean, Casselman 

________________________ 

 

Procès-verbal 

 

1. Mot de bienvenue : Jovette souhaite la bienvenue à tous 

 

2.  Présence : Nathalie Rozon, Mario Laplante, Paul Groulx, Daniel Lafleur,   

                              Sébastien Racine (quitte à 19 h),  Jovette Richer 

            Absence : aucune 

 

3.  Déclaration de conflits d’intérêts : aucune 

 

4. Présentation, modification et adoption de l’ordre du jour  

ajout 10 g : dégustations de bière sous la tente 
 
             proposé par : Mario Laplante 
             appuyée de : Nathalie Rozon  
 

5.  Présentation et adoption des procès-verbaux du 16 avril 2018 

             proposé par : Nathalie Rozon 
             appuyé de : Mario Laplante 
 

 

 

 



6. L’emplacement de la tente (et des activités) du Festival suivi  

 

Après avoir regardé toutes les options, on revient à la formule des années antérieures. Il 

y aura une petite tente dans le stationnement du No Frills. Les activités habituelles y 

seront et le spectacle country aura lieu à la salle du Complexe JR Brisson. 

 

7. Subventions : Fêtons l’Ontario suivi 

Fêtons Ontario a reçu notre rapport financier, étant donné que nos sculptures font partie 

de l’immobilisation, c’est-à-dire, qu’elles sont permanentes et non mobiles, c’est refusé. 

Ils sont prêts à accepter un rapport financier spécial. Sylvain Levac est prêt à faire les 

changements. 

 

8. États financiers 

a. Résolution : 2018-0061   

             proposé par : Mario Laplante 
             appuyé de : Nathalie Rozon 

 

9. Résolutions : suivi 

a. 2018-0052 : permis de boisson - revisé 2018-0063 

Nous avons dû ajouter la salle du complexe JR Brisson pour le samedi du 1er 

décembre pour le spectacle country. 

 

b. 2018-0060 : Location de la salle et le profit du bar 

Le conseil a accepté. 

 

c. 2018-0062 : permis pour feu de joie 

             proposé par : Nathalie Rozon 
             appuyé de : Paul Groulx 
 

10. Festival 2018 :     

                   

a. Grand partenaire : suivi : 

La caisse populaire a accepté d’être le grand partenaire, monnayant 5 000 $. Il 

exige d’être seul comme banque afin de ne pas avoir d’ombrage à leur 

commandite. 



b. Spectacle : suivi : 

i.  à l’Église 

Toute l’organisation va bien, Tocadéo a confirmé sa présence. 

 

ii. la salle communautaire 

1. Artistes locales 

                        Marc-André Lemieux a accepté d’être présent pour la somme de 2800 $. Il 

jouera de 19 h à 20 h et de 22 h 30 à 00 h 30. 

    

c. Bingo : suivi 

            On attend la décision des Chevaliers de Colomb. 

             

d. Comité :  : suivi : 

i. Comité de Marketing 

                        Le comité a regardé les commandites, plus spécifiquement les lettres. Les 

propositions pour les changements du site Web sont en cours afin d’être remis à 

Marketing 360 pour y effectuer les changements. 

 

La prochaine rencontre est le 28 mai. 

   

e. Paroisse : suivi : 

i. Définir notre partenariat 

Guy Brisson ne s’occupera pas du spectacle à l’Église. En date d’aujourd’hui, personne 

ne s’occupe du spectacle. Le comité de la paroisse ne veut pas aider le festival. Un 

rappel qu’il nous charge 600 $ pour y tenir le spectacle du vendredi et du samedi. 

 

 

f. Tourisme Prescott-Russell 

Nous allons devenir membres. Pour la somme de 100 $, nous sommes membres et la 

publicité est incluse dans les deux magazines ainsi qu’en ligne. 

 

g. Dégustation de bière 

Cassel Brewery sera approché, Rob Mortimer et Guy Parent rencontreront les 

propriétaires. Nous proposons que la dégustation ait lieu de 15 h à 20 h le samedi. 

 



 

11. Revitalisation : suivi :  

a. redéfinition du paramètre du centre-ville. 

À suivre 

b. bannière 

Suite à une rencontre avec Pattison Signs, ils nous ont signalé que pour eux, le 

projet est trop petit.  

Le projet actuel est un projet comportant d’énormes défis au point de vue de la 

faisabilité. Marc Clermont des comtés-unis n’a pas eu de précédent, il vérifiera les 

réglementations. 

c. prolongation de la durée du mandat des membres du C.A. 

La prolongation a été acceptée par le conseil 

d. Octroi pour la revitalisation provenant de la province. 

           On regarde différents projets 

              -bannières 

              -prise afin de recevoir nos lumières 

              -œil magique, étant donné que les nôtres ne sont plus compatibles avec les 

lumières LED. 

 

12. Prochaine rencontre : 

le lundi 18 juin à 18 h 30 à la municipalité. 

 

 

 

13. Levée de la rencontre : 

             proposé par : Paul Groulx 
             appuyé de : Nathalie Rozon 
 
 

 

 

 

Jovette Richer        Paul Groulx 

Présidente         Secrétaire 


